
Assemblée générale du vendredi 6 juillet 2012

Étaient présents :

ADAM Patrick
ALIGNE Georges
ALTUNA Didier
ALVES Fernando
ALVES GONCALVES Michel
ALVES Michelle
ARROYO Pascale
AYME Jean-Claude
BENJAMIN Marc
BOURDIEU Christiane
CARRICABURU Alain
DARREHORT Jacqueline
DUFAU Michèle
GARAT Bernard
GLOWACKI Stéphane
GROS Nicolas
LABANSAT Florence
LEON Guy
LESPINE Didier
LOMBARD Francis
MARCEL Danielle
MARTINEZ Olivier
MINVIELLE Lucie & Charles
MINVIELLE Sébastien
MONNERY Thierry
MORANCY Nicolas
PUYO Guy
SALLEFRANQUE Helene
SENAC Jean-Michel
TARDY David
WOLOSZYN Xavier

Étaient représentés :

ANTONIOLLI Catherine
BERGES Bruno
BERLAND Jacques
CITON Marguet
DEKKERS Hubert
GROS Gilles
LAFOND Viviane
LESPINE Sandra
MORLEY Anthony
RICHARD Marie-Ange
SALLEFRANQUE Marie-Hélène

Monsieur Alves Fernando, Président de l'association, introduit l'assemblée Générale 
conformément à la convocation de cette Assemblée le vendredi 6 juillet à 21 H00.



Ι. Émargement de la liste des présents 

31 Adhérents présents et 11 procurations

ΙΙ. Ordres du jour

M.F Alves rappelle les ordres du jour qui sont :

• État de l'association, bilan comptable.
• Mise en place des prélèvements.
• État du réseau : points difficiles, comment améliorer.
• Manque de ressource humaine bénévole.
• État des projets en cours.
• Nouvelles de la Fédération.
• Questions diverses.
• Élection du nouveau bureau.

ΙΙΙ. Rapport financier 
M Senac nous rappelle les grands points des frais de la comptabilité de l’année 
fiscale 2011, et un bilan provisionnel pour l’année 2012.

Notre association  fonctionne maintenant  depuis  3 ans et a connu un essor  très 
important au cours de l’année 2011. Augmentation importante des adhésions dans 
l’année 2011,  126 adhérents  au 31/12/2011 contre  49 au 31/12/2010,  soit  une 
progression de 257,10 %.

Vous avez tous reçu par mail les documents de synthèse représentant la photo de 
la comptabilité, à savoir le bilan simplifié, le compte de résultat ainsi que l’annexe 
du bilan qui détaille la ventilation des postes cités. 

Situation comptable au 31/12/2011, les éléments suivants :

• Augmentation du capital pour un total de 12600 €, soit 126 adhérents à 100 €
• Subvention perçue commune de SAMES pour 500 €
• Subvention perçus commune d’HASTINGUES pour 900 €
• Achat matériel informatique pour 14260,90 €
• Charges fonctionnement pour 4591,21 €
• Dettes fournisseurs pour 442,66 €
• Avances fournisseurs pour 544,70 €

Le  total  des  sommes  perçues  est  de  25850  €,  ventilé  comme  suit  dans  la 
comptabilité :

• 7700 € affecté au capital
• 16755 € pour les cotisations de l’exercice 
• 1395 € pour les cotisations perçues d’avance

Le solde banque au 31/12/2011 est créditeur pour 2709,82 €

Les amortissements intégrés en charge pour l’exercice représentent 7912,09 €



Le compte de résultat de l’association présente donc un excédent sur l’exercice de 
4251,69 €, qui nous permet d’absorber la perte de 465,95 € de l’exercice précédent

Il conviendra d’imputer cet excédent en augmentation du capital comme cela est 
conforme en comptabilité.

En parallèle, nous pouvons dire que ce bon résultat est conforme aux prévisions 
que nous avions faites l’année dernière

Il faut constater également qu’il nous reste encore deux années d’amortissements 
importants à affecter en charges (environ 9500 € en 2012 et 6500 € en 2013), 
néanmoins  l’augmentation  importante  du nombre d’adhérents  en 2011 donc du 
montant des cotisations encaissées,  nous permettra ce financement sans aucun 
problème.

Comme d’habitude, je tiens à votre disposition l’intégralité des documents ayant 
permis  d’élaborer  ces  comptes  et  je  reste  à  l’écoute  de  toutes  questions  ou 
éclaircissements que vous souhaiteriez obtenir.

Le budget est voté à l’unanimité à mains levées.

Ις. Rapport Moral

1. Mise en place prélèvement

Le bureau s’est engagé à essayer de mettre en place le mode paiement par 
prélèvement avant Janvier 2013.

2. État du réseau : points difficiles, comment améliorer.
De nombreux membres se plaignent de la qualité de la VOIP (Téléphonie) sur le 
réseau Sames Wireless.

Le président (Fernando) rappel que Sames Wireless ne fait que de l’Internet et 
pas  de  téléphonie.  Le  président  explique  que  le  problème  vient  de  la 
technologie ADSL et son débit asymétrique.

Après discutions une solution temporaire se dégage en attendant que Sames 
Wireless ait accès a une technologie autre que l’ADSL (Fibre, FH…).

La solution ; une ligne ADSL ou SDSL réservée à la VOIP, sur laquelle sera routé 
les flux VOIP  pour les adhérents qui le désireront.

La solution temporaire proposée sortant du cadre de l’Internet que fourni par 
Sames Wireless le président propose que celle-ci soit voté séparément du reste 
du rapport moral.



La  solution  est  voté  à  mains  levées,  une  minorité  (4 
adhérents) vote contre, le reste de l’assemblée pour. 

3. Problème du feuillage des arbres

Les  périodes  de  l’année  où  la  végétation  est  plus  dense,  certains  quartiers  se 
retrouvent avec des problèmes récurrents de connexions. Ces problèmes devraient-
être résolus si on arrive à installer nos relais sur le château d’eau.

4. Manque de ressource humaine bénévole.
Le président se plaint du manque de bénévoles.

5. État des projets en cours.

 L’adhésion à Gitoyen devrait ce faire avant 2013, celle-ci devrait nous 
permettre de passer en mode collecte chez FDN et nous permettra de 
contrôler totalement les 2 bouts de nos lignes ADSL.

 2)  Le  projet  d’accès  au  château  d’eau  avance  doucement,  Fernando 
rappelle que tout adhérent même s’il n’est pas dans le bureau et n’a pas 
de compétence en informatique peut aider à faire avancer le projet, il 
faut juste un peu de temps pour discuter avec les parties en présence.

6. Nouvelles de la Fédération.

Rappelle de ce qu’est la fédération FDN...
La fédération FDN est bientôt a 1000 adhérents, elle accueil presque tous les 
mois une nouvelle association.

V.Question Diverses

1) Espace Hébergement:

Des espaces d’hébergement sur des serveurs de l’association sont disponibles 
pour les adhérents qui en feront la demande.

7. Évolution des tarifs :

Si  nous  n’arrivons  pas  à  changer  de  technologie  de  collecte  et  que  nous 
restons  sur  l’ADSL  il  sera  envisageable  de  baisser  l’abonnement  l’année 
prochaine mais  avec une dégradation  de la qualité  du réseau déjà visible 
aujourd’hui, dû a un vieillissement des lignes ADSL et l’augmentation de la 
consommation.

Modifier  la  décomposition  des  tarifs  pour  accepter  des  adhésions  sans 
abonnement internet  ainsi  que des dons de personnes souhaitant soutenir 
l'association.



Le rapport moral est voté à l’unanimité à mains levées.

ς. Renouvellement des membres du bureau 

Nadège Douat ne souhaitant plus se représenter, le reste du bureau est réélu à 
l’unanimité à mains levées.

Nouveau Bureau :

Alves Fernando Président

Sénac J.Michel Trésorier

Narbey Sabine Trésorière Adjointe

Alves Michelle Secrétaire

Borde Benjamin Web Master/Administrateur Réseaux

La séance est levée à 22 heures.
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